

ACTA ASAMBLEA ORDINARIA

Palma, 14 de marzo 2018

Lugar: Sala junta museo Palma Arena

Horario: de 17:00 a 18:30

Carácter: Ordinario

Asistentes:

Cristina Terrasa (Presidenta C.N.C.San Pere)

Alan Ponte representado por Joan A. Pizà (R.C.N.P.P.)

Antoni Estades (Presidente C.N.C.Gamba)

José Javier Sanz (R.C.N.P.)

Oscar Estellers representado por Ferran Muniesa (C.N. Arenal)

Jesús Comas (Presidente CMSAP)

Joaquín González (Juez)

Manuel Fraga (técnico)

Bartolome Bestard (deportista)

Pedro Mari (deportista)

Fernando Velarde (deportista).

F. Borja de la Rosa representado por Manuel Nadal de Uhler (Club de Mar Mallorca)

Javier Zainoun (CMSAP)

Carlos Sánchez (representante Menorca)

Juan Marí Marí representado por Rafael Prats (CN Ibiza)

Rafael Torrent Llopis representado por Joaquín González Devesa (CN Ciutadella)

Antonio Hernández Pons representado por Joaquín González Devesa (CM Mahón)

Otros asistentes: Xisco Gil y Miquel Salom (responsables de área de la FBV)

Antes de dar comienzo la Sesión, los asistentes por ausencia del Secretario de la FBV, D. Pere A. Nadal Cánaves; aprueban designar a Miquel Salom Martorell [Director de Gestión de la FBV] como Secretario Accidental de esta AGO al objeto de levantar acta de la misma

Orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta anterior
2. Presupuesto y ejecutado 2017
3. Memoria económica 2017
4. Presupuesto general y deportivo 2018
5. Actividad deportiva y resultados desde la última asamblea
6. Previsión de actividad deportiva y cursos 2018
7. Ruego y preguntas

PUNTO 1: Lectura y aprobación del acta anterior

Se aprueba el acta de la anterior asamblea. La firma el presidente y queda pendiente de la firma del secretario que no ha podido asistir.

El presidente presenta un informe general resumiendo los siguientes temas: deporte, formación, vela base, dotación de material y parte económica.

PUNTO 2, 3 y 4: presupuesto y ejecutado 2017, memoria económica 2017 y presupuesto general y deportivo 2018

El tesorero de la FBV Ferran Muniesa, repasa minuciosamente el ejecutado de 2017 dando explicación a todos los diferenciales significativos respecto al presupuesto 2017. (ver presupuesto y balance de situación adjuntos)

Ferran Muniesa hace una rápida comparativa entre el balance de situación de 2012 y el de 2017, destacando la mejora importante en cuanto a situación económica en todos los parámetros. Destaca que desde 2012 se han subido 80.000€ en sueldos que fundamentalmente son para pagar a nuevos entrenadores contratados.

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.

Ferran Muniesa presenta el presupuesto 2018. Todas las partidas son muy parecidas al ejecutado 2017. Se propone un presupuesto con resultado 0€.

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.

PUNTO 5: actividad deportiva y resultados desde la última asamblea

Se exponen los resultados deportivos de la temporada 2017. Destaca que en las clases estratégicas, Baleares ha pasado a ser la primera autonomía por delante de Canarias por primera vez desde que se hace un seguimiento de resultados.

Se repasa el plan VGA que se presentó en la última asamblea, se destacan los puntos que ya se han ejecutado y los que todavía no.

Se presenta el plan deportivo 2018 en cuanto a número de regatistas y actividades previstas.

PUNTO 6: Cursos monitor

Miquel Salom (director de gestión) presenta los resultados de los cursos de monitor realizados durante el curso académico 2017/18. En total se han formado 78 monitores entre las islas de Mallorca, Menorca e Ibiza. Destaca que por primera vez se ha podido hacer cursos de nivel 2 en Menorca e Ibiza. Además se han podido llevar a cabo cursos de nivel 1 y 2 de kiteboarding.

Se habla sobre los problemas que ha supuesto, poner en marcha la formación vía streaming en Menorca e Ibiza dado que los institutos no tenían la infraestructura adecuada (conexión a internet segura, cámaras de calidad...), esto ha supuesto un importante desgaste para la FBV.

Con la conselleria de educación, se están estudiando medidas para que en los próximos cursos salga mejor

PUNTO 7: Ruegos y preguntas

Toni Estades CNCG: pregunta si, dada la buena situación económica, se puede apoyar a los regatistas que van a campeonatos nacionales, pero que no forman parte de los equipos baleares.

Responde el presidente: Explica que el sistema de subvención está perfectamente descrito en el reglamento. Básicamente lo que dice el reglamento es que se apoyará a un número determinado de regatistas.

Bartolomé Bestard: comenta que en el proyecto deportivo presentado falta el 29er como paso previo al 49er.

Responde el presidente: explica que la clase 29er no ha tenido éxito en España ya que en realidad no se parece mucho su forma de navegar a la del 49er y la flota que queda es muy reducida. Comenta que no es bueno dividir esfuerzos en dos clases como 420 y 29er. Así que todas las comunidades han decidido continuar con el 420. Así que la Balear hará lo mismo. Por otra parte el barco que se pretende potenciar en baleares es el 49er FX mixto que si es un buen paso previo al 49er FX femenino y 49er masculino.

Javier Sanz: destaca los buenos resultados económicos de la FBV y que además el superávit que viene teniendo la FBV no solo depende de subvenciones, cuotas y ayudas, si no que provienen de actividad propia como cursos y escuelas. Esto da una interesante independencia económica a la FBV, que de alguna forma autofinancia su crecimiento. También destaca los resultados deportivos que interpreta que tiene relación con la buena gestión.

Responde el presidente: da las gracias a la apreciación de Javier Sanz y comenta que los buenos resultados no serían posibles sin el apoyo de los clubes.

Manuel Nadal: da la enhorabuena por los resultados económicos y deportivos. Pregunta cuál es la política de formación de jueces y de cruceros.

Responde el presidente: comenta que la FBV tiene la responsabilidad de fomentar la vela para que haya tripulantes disponibles para los cruceros, pero que piensa que no debemos ayudar económicamente a esta clase ya que es mejor y más productivo focalizar los esfuerzos en la vela juvenil. En cuanto a la formación de jueces, comenta que se han hecho cursos territoriales de jueces y oficiales, además de uno nacional de oficiales. Además se ha formado un comité de jueces del que se encarga Fernando Velarde (vicepresidente) para impulsar este colectivo. Se explica que aunque se estén formando jueces y oficiales, luego no trabajan ya que no se les llama para trabajar, reconoce que quizás es la asignatura pendiente de la FBV.

Jesús Comas: da la enhorabuena por los resultados económicos y deportivos.

18:30- se cierra la sesión.

Firman el acta el presidente y Miquel Salom (Director de gestión FBV) éste último en calidad de Secretario Accidental para levantar acta de Asamblea General Ordinaria dada la ausencia del secretario (Pere A. Nadal)


Fdo. D. Miquel Salom Martorell
Director de gestión FBV y
Secretario Accidental


VºBº D. Joaquín González Devesa
EL PRESIDENTE